

30 ans de transports en commun avec Transhorizon

30 ans
1988-2018
Transhorizon
Autocars

Fondée en 1988, la société Transhorizon fête cette année ses 30 ans d'existence. Implantée dès son origine au lieu dit Grillet à Berson, elle possède aujourd'hui une flotte de 82 autocars. Entreprise familiale de 90 salariés, Transhorizon n'a pas cessé de se développer au fil des années en faisant de son implantation locale et de sa réactivité une force.



Transhorizon c'est d'abord une histoire de famille. C'est avec ses parents Gaston et Lucette, qu'Eric Valade a fondé Transhorizon le 1^{er} janvier 1988 à Berson, alors que ses parents étaient déjà dans le transport de marchandises depuis 1963. L'entreprise a démarré avec un seul car conduit par Gaston et souvent accompagné par Lucette lors de voyages. D'abord attribuaire de transports scolaires, la flotte n'a cessé de grandir, pour répondre à son développement sur le territoire. "Aujourd'hui, cela représente 60% de notre activité" raconte Eric Valade.

Qui ne connaît pas les cars Transhorizon acheminant les élèves des collèges et des lycées de Blaye, Saint-Yzan et Bourg ? Aussi, en 2012, Transhorizon a ouvert une nouvelle agence à Saint-Denis-de-Pile pour desservir les transports scolaires des secteurs du Libournais, Guîtres, Coutras et Lussac, avec l'achat de 38 véhicules neufs à la clé.

L'occasion à ce jour est aussi pour Eric Valade de rendre hommage à sa compagne Thérèse Tison, gérante de la société MAMTA Transports, décédée subitement il y a deux ans, du grand soutien qu'elle a apporté lors de cette période de déploiement. Transhorizon est également implantée en Charente-Maritime, à Montendre et Archiac

et étend son activité au nord de la métropole bordelaise, à Saint-Loubès. En 2017, elle a remporté le marché de transports des agents du CNPE du Blayais à Braud-et-Saint-Louis.

AU SERVICE DES CLUBS, ASSOCIATIONS ET PRESTATAIRES TOURISTIQUES

Mais Transhorizon a également su se diversifier. Grâce à sa gamme de véhicules de transports en commun allant de 8 à 63 places, la société peut tout autant répondre aux besoins des clubs d'anciens, sportifs, des associations, des sorties pédagogiques mais aussi des prestataires touristiques. Grâce à son savoir-faire, elle a acquis une agence de voyage (Transhorizon Voyages) proposant des séjours touristiques en car, clé en main.

Transhorizon continue de se développer et a acquis seize nouveaux véhicules en 2017.

Une bonne santé qu'elle doit à sa réactivité, la qualité de ses services mais également le savoir-faire de ses conducteurs.



SIÈGE SOCIAL Berson

Lieu dit Grillet - 33390 Berson

05 57 64 30 77

AGENCES

Saint-Denis-de-Piles

05 57 24 38 82

Saint-Loubès

05 57 64 30 77

Montguyon/Montendre

05 46 70 33 32

www.autocars-transhorizon.com



SÉCURITÉ ET QUALITÉ

Vice-président de l'Unotra (Union Nationale des Organisations Syndicales des Transporteurs Routiers Automobiles), Eric Valade garde un oeil très attentif aux évolutions de son secteur d'activité et de ses innovations. En 2009, ses conducteurs ont été pilotes pour tester les éthylotests anti-

démarrage. Transhorizon a été une des huit premières entreprises à signer la Charte CO2 induisant une formation spécifique des conducteurs à l'éco-conduite. Dès 2006, elle s'est engagée à obtenir la certification ISO 9001, validant un ensemble de critères de qualité dans la relation clients.

